
CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requer  informações  sobre  implantação  do  Plano
Cicloviário  nas  Ruas  e  Avenidas  do  Bairro  Jardim
São Bento.

Requeiro  nos  termos  artigo  174,  inciso  VII,  do  Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal, e pelos motivos abaixo expostos, o seguinte: 

Tendo em vista os questionamentos dos moradores de nossa cidade acerca da
falta  de  ciclovias  nas  ruas  e  avenidas  do  Jardim  São  Bento,  visto  que  algumas  delas
possuíam a faixa destinada aos ciclistas, mas já foram apagadas do asfalto. 

Haja  vista  a  necessidade  de  disponibilizar  melhores  condições  na  mobilidade
urbana  em  nossa  cidade  e  também  providenciar  medidas  preventivas  e  corretivas  que
contribuem  para  a  diminuição  da  ocorrência  de  acidentes  de  trânsito,  trazendo  mais
segurança aos usuários.

Diante do exposto, muito respeitosamente,  REQUER que, ouvido plenário, seja
encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes questionamentos:

1-A ciclovia faz parte do plano das Ruas e Avenidas do Jardim São Bento? 
2-Qual a previsão de instalação das ciclovias nas Ruas e Avenidas do Jardim São

Bento?
3-Existe um cronograma para a instalação de ciclovias em outros locais do bairro?

Se sim, favor enviar. 
4-Com qual recurso será executado essa obra?

Sala das Sessões, 19 de outubro de 2022.

Dionata Domingues
Vereador - PSDB 
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